



Germersheim, 4. März 2022

Landkreis vernetzt Kommunen für gemeinsame Klimaschutz-Anstrengungen

"Die große Resonanz auf unser erstes Netzwerktreffen zwischen Vertretenden der Kommunen im Landkreis und unserer Klimaschutzbeauftragten, Dr. Annika Weiss, darf getrost als Erfolg gewertet werden. Insbesondere bei den Themen Mobilität, Energie und Liegenschaften ist es sinnvoll, geschlossen für mehr Klimaschutz einzustehen und an einem Strang zu ziehen", resümiert Landrat Dr. Fritz Brechtel, der gemeinsam mit der für dieses Thema zuständigen Kreisbeigeordneten, Jutta Wegmann, zu dem Treffen Mitte Februar eingeladen hatte. Bei dem online durchgeführten Netzwerktreffen konnten Wegmann und Weiss neben Mitarbeitenden der Kreisverwaltung auch Vertretende aus den Gemeinden Bellheim, der Stadt Germersheim, aus Hagenbach, Jockgrim, Kandel, Lingenfeld, Rülzheim, der Stadt Wörth, der Energieagentur Rheinland-Pfalz (EARLP) sowie dem Verband Region Rhein-Neckar begrüßen.

Neben den gemeindeübergreifenden Klimaschutzthemen wie beispielsweise Mobilität, das nur in gemeinsamer Kooperation zielführend angegangen werden kann, wurden auch individuelle Themen wie Gebäudesanierung oder Wärmeversorgung angesprochen. "Hier können die Gemeinden voneinander lernen und Synergien entdecken", so Jutta Wegmann im Nachgang der Netzwerk-Konferenz. Ein weiteres Treffen wird in etwa zwei Monaten stattfinden, mit dem Ziel die priorisierten Themen zu konkretisieren, weitere Schritte zu definieren und Möglichkeiten der Umsetzung zu diskutieren.

